
Jornadas del Colegio de Abogados sobre tecnologías

El Colegio de la Abogacía de Gijón, junto con el Consejo General de la Abogacía Española, organizará la quinta edición de las Jornadas sobre nuevas tecnologías en el gobierno y gestión de los colegios de la abogacía, que se celebrarán en la ciudad los próximos días 26 y 27 de mayo. Esta edición tratará el acceso y utilización del sistema Inside, las herramientas de notificación electrónica, la Inteligencia Artificial al servicio de la Abogacía, la ventanilla única y sedes electrónicas colegiales, la herramienta JIRA, el expediente electrónico colegial y, en concreto el expediente deontológico, el certificado ACA.